

LE STVS en assemblée : une belle dynamique

Le club Sainte-Tulle Vélo Sport, STVS, a tenu récemment son assemblée générale annuelle en présence de Liliane Leconte, 2^e adjointe, Jean-Marie Massey, adjoint aux sports et François Conti, président du comité départemental de la Fédération Française de Cyclisme 04.

Le président Alain Bassi a présenté le rapport d'activités, bien fourni, comme chaque année depuis 2007. Le club totalise pour l'année écoulée une trentaine d'inscriptions à 20 courses, remportant ainsi 7 podiums et une victoire en duo.

Pour ce qui est des courses organisées par le STVS, le 9^e Grand Prix Avarello a fait courir 101 participants dont 10 du club. La 3^e Ronde de Céreste a réuni 63 participants dont 7 du STVS. La difficulté du circuit explique le peu de participation : ils étaient 169 en 2016 pour le championnat régional. D'autre

part, le STVS a organisé 4 sorties-club entre 110 et 150 km. Le bilan sportif 2017 se résume ainsi : Joël Talfer a terminé 4 fois entre les 7 et 10^e places. Nicolas Amar a terminé 3^e au GP de la Sainte-Baume (FFC). Laurent Bassi a fini 1 fois 2^e, 1 fois 3^e et une fois 6^e.

Jean-Philippe Meyrueix : 2 fois 8^e, 1 fois 5^e, 1 fois 3^e.

En 1^{ère} catégorie, Jean-Philippe prend la 2^e place et Laurent la 3^e au championnat à Courthezon.

Jean-Philippe et Laurent Bassi ont décroché une très belle victoire au Gentlemen de Sorgues en gagnant au scratch à 44km/h de moyenne

Le rapport financier fait état d'une diminution importante des subventions, le total passant de 6 000 euros en 2016 à 4 100; dont 2 400 euros de la mairie de Sainte-Tulle et 800 euros de celle de Céreste, le conseil régional

et le CD UFOLEP 04 n'ayant rien accordé. A noter que sur ces 4 100 euros, 2 900 euros ont été attribués à l'organisation des deux courses. Trois sponsors ont apporté un soutien non négligeable, le total des dons se montant à 2 470 euros.

Après 3 ans de coupure de La Ronde de Sainte-Tulle et une belle expérience avec la commune de Céreste, le STVS repart sur deux courses à Sainte-Tulle. Elles se dérouleront toutes les deux dans la ZA des Bastides Blanches. La 3^e Ronde de Sainte-Tulle aura lieu le lundi de Pâques 2 avril et le 10^e Grand Prix Avarello le dimanche 17 juin dans le cadre de la Fête du village.

Le club propose à ses membres diverses activités, comme des stages de printemps, des séjours itinérants, l'Étape du Tour (Annecy - Le Grand Bornand longue de 170 km) ou la



De nombreuses victoires au rendez-vous pour le STVS.

participation au sentier des sports en tenant un stand le samedi 1^{er} septembre.

Le Comité directeur comprend au maximum six membres élus pour deux ans et renouvelables par moitié tous les ans. Sont élus ou en cours de mandat : Laurent Bassi, Chantal Ohanessian, Alain Consani, Jean Philippe, Alain Bassi et Jean-Philippe Meyrueix. Le nouveau CD s'est réuni pour élire le bureau : président, Alain Bassi; secrétaire, Jean-Philippe

Meyrueix; trésorière: Chantal Ohanessian.

Cette dernière continuera par ailleurs à assurer la responsabilité du pôle de communication du club et va se consacrer la refonte totale du site, ce qui représente un temps de travail très important.

Daniel JOURDANET

Pour tout savoir sur le STVS :
www.saintetullevelosports.fr